

Cómo envolver Regalos: Ideas DIY para sorprender

Todos, en algún momento, nos encontramos frente al desafío de envolver un regalo. Ya sea para un cumpleaños, una boda, Navidad o cualquier otra ocasión especial, la presentación de nuestro obsequio es casi tan importante como el regalo en sí. Sin embargo, no todos los regalos son fáciles de envolver. Algunos, por su tamaño, forma o por la falta de materiales adecuados, pueden convertirse en un verdadero reto.

¿Quién no ha tenido en sus manos un regalo de forma irregular, demasiado grande o pequeño, o simplemente un objeto que desafía las leyes de la geometría para envolver? A menudo, estos regalos más complicados terminan envueltos de manera poco estética, lo que puede restarle encanto al acto de regalar. Pero no te preocunes, estamos aquí para ayudarte a cambiar eso.

En este artículo, te mostraremos diferentes maneras de envolver regalos que, por una razón u otra, presentan un poco más de dificultad. Desde técnicas tradicionales hasta métodos innovadores y ecológicos, te guiaremos paso a paso para que puedas convertir el envoltorio de tu regalo en una obra de arte. Ya sea un objeto con base circular, un regalo cilíndrico, o aquellos paquetes que requieren un toque más creativo sin usar cinta adhesiva, tenemos una solución para cada uno de ellos.

Prepárate para descubrir el arte de envolver regalos de manera única y especial, asegurándote de que tus obsequios destaqueen no solo por lo que contienen, sino también por cómo se presentan. A continuación te mostramos diferentes técnicas para envolver regalos con formas diferentes, incluso las que parecen más difíciles de envolver. ¡No pierdas detalle de este video!

CÓMO ENVOLVER REGALOS TIPO KIMONO: Con unos sencillos pliegues conseguirás una forma de envolver un regalo muy original y que recuerda a un kimono japonés. Corta el papel y haz un doble en la parte de arriba. Sujeta con cinta adhesiva. Dobla las esquinas y lleva el pico hacia el otro extremo. Haz otra solapa debajo, en el punto donde se cruzan los dos dobles. Dobla el papel en perpendicular y sujeta con cinta. Termina de envolver el regalo. ¡Listo! Puedes decorar con elementos navideños o incluso introducir una tarjeta dentro. ¡Una idea muy original!

CÓMO ENVOLVER REGALOS SIN CINTA ADHESIVA: No hace falta tener celo a mano para envolver un regalo y que quede bien. Te mostramos la técnica japonesa para hacer paquetes sin cinta adhesiva ni lazos. Vale para regalos de forma cuadrada o rectangular. Calcula el papel necesario enfrentando una de las esquinas superiores con la inferior contraria y cortando justo por debajo. Coloca el regalo en sentido diagonal y cúbrello completamente con el papel. Ajusta bien y dobla la esquina, metiendo el papel hacia dentro. Repite la operación por el otro lado.

Con una mano sostén el papel por la parte superior del regalo y con el dedo índice de la otra mano marca las aristas del papel. Dobla la parte sobrante de arriba como si fuese un sobre cubriendo la parte superior del paquete. Cierra el paquete doblando la esquina superior hacia dentro, introduciéndola por el hueco que queda. ¡Listo para regalar!

CÓMO ENVOLVER REGALOS CON BASE CIRCULAR: Usa un papel más largo que ancho y coloca el regalo sobre él, dejando arriba la parte más larga. La parte ancha debe cubrir el regalo y los dos laterales de papel para la base deben llegar hasta la mitad del detalle. Usa los dedos para crear pliegues, tomando el dobladillo del papel de regalo y doblando hacia el centro. Ve haciendo un abanico con pliegues alrededor del cilindro. Coloca una pegatina en el centro para sellar la base. En la parte superior, haz un doble con el papel, haz dos cortes en los laterales con forma de triángulo, desdobra el papel, pasa la cinta decofiok fucsia y forma un lazo. Coloca la pegatina. ¡Y listo..!

CÓMO ENVOLVER REGALOS CILÍNDRICOS: No todos los regalos encajan bien en cajas rectangulares para envolver. Como resultado, habrá veces que tendrás que envolver un regalo de forma extraña, como un cilindro. Aunque es complicado, puede hacerse perfectamente. Te explicamos cómo hacerlo de la forma más fácil posible. Mide el papel usando el objeto como guía. Coloca el regalo sobre el papel y asegúrate de que envuelva todo el cilindro. Corta el papel de modo que pueda alcanzar el centro del regalo en ambos lados. Ve haciendo un abanico en cada base usando los dedos para hacer los pliegues. Sujeta en el centro con cinta adhesiva.

ENVOLVER REGALOS CON PAPEL METALIZADO: ¿Qué materiales necesitas para envolver regalos con Papel Metalizado? Hojas de papel metalizado 24 x 17 cm; Cinta grosgrain Celeste; Cascabeles 6 mm para packaging. Paso a paso para Envolver regalos con Papel Metalizado: Envuelve el regalo de forma tradicional. Finalmente, coloca la cinta y el cascabel.

Fuente original: <https://www.hacerdetalles.es/como-envolver-regalos-ideas-diy-para-sorprender/>

Preguntas de discusión:

1. ¿Cuál ha sido el regalo que para ti fue lo más difícil de envolver ?
2. ¿Has recibido un regalo con envoltura atípica?
3. ¿Qué opinas de dar dinero como regalo?